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 本年もよろしくお願いいたします。 

事業団は、今年も年始から「おもてなしの心」

を大切に頑張っています。 
  

 新しい年を迎え、皆々様におかれましてもご健勝のこととお喜び申し上げます。 

 本年もよろしくお願いい

たします。 

 事業団は、年末年始も休

みなしで市民や観光客など

が快適に過ごしていただく

ために頑張っていただきま

した。駐輪場は 12月 31日

の夜遅くまで、観光トイレ

の清掃作業は、年末から正

月も休むことなく勤務して

いただきました。 

1 月 1 日は勤務者への激

励を兼ねて加藤理事ととも

に同行しました。（右写真参

照） 団員の皆さんが、宇治への観光客が増えていることに対応しようと 1日も欠かさず頑

張っていただいていることに感謝しています。 

 今年も正月は、好天に恵まれました。昨年は年末大掃除したゴミが各所で放置されていま

したが、今年は比較的きれいでした。 

 

吊り橋下流付近で大型花火のゴミが散乱 
また昨年は、白川浜付近の橋の上で凍結の為

バイクが転倒するなどがあったため現場に直行

し、近くにあった凍結剤を撒いて処理するなど

の対応をしましたが、今年は暖かくて大丈夫で

した。 

しかしながら今年は、吊り橋下流付近で大量

の大型花火のカスが散乱放置（右写真参照）し

ており、回収しました。 

今年も「おもてなしの心」を大切にする団員

の皆様に支えられて頑張ります。皆様のご支援、ご協力をお願いいたします。 

                         報告 代表理事 梅原 孝 
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元気で働ける喜びを力に 

 12月 24日（土）開催 
 

恒例の年末もちつき大会を 12月 24日（土）に早朝から開催。各職場から３０名の皆さん

が参加していただき、今回実行委員を引き受けていただいた上羽さん（木幡）や日比さん（三

室戸）、平岡さん（のぞみ保育園）、川本さん（文化センター）は、前日の買い出しから当日

の準備、後片づけと大奮闘し

ていただきました。 

 準備では、平岡さんが奥さ

んとあん餅に使うあんを小

豆を焚いて作っていただい

たり、当日は池本さん（斎場）

が、今年も見事な手さばきで

臼どりを最初から最後まで

やっていただき、つき手や蒸

し担当等で嘉村さん（木幡）、

山本潔さん・山本良さん・百

田さん（近鉄大久保）や木谷

さん・松居さん（屋外作業）、

鈴木さん（斎場）、・野村さ

ん・志賀さん（新田）、平岡

さん・小瀧さん（のぞみ保育

園）など沢山の方が交替でつ

いていただきました。 

（写真左参照） 

また団が日頃からお世話

になっている奥田定雄さん

や宇野政征監事も参加して

いただき、丸め手も、日比さ

ん・大上さん（三室戸）や谷

口さん・沖野さん（小倉西）

はじめ平岡

さんの奥さ

ん、川本さん

（文化セン

ター）、谷さ

ん（観光）、

岩崎さん（事

務局）など女

性の方も多

数参加。お蔭

様で小餅、あ

ん餅、鏡餅と

団員の皆さんにお渡しできる大量の餅ができました。（写真上参照） 皆様ご苦労様でした。 
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第３９回理事会 １２月２７日（火）午後に開催 
財務運営改善へ来年度から業務委託契約先を変更、駐輪場グ

ループの赤字問題など経営改善への厳しい指摘がされる！  
  

 第３９回理事会を 12月 27日に開催しました。理事会では、１、松岡事務所業務委

託契約を解除及び新規業務委託契約先について ２、松岡監事の監事辞任の申し出に

ついて ３、４月から１２月までの財務執行状況について ４、小倉西駐輪場１月末

管理人の退職に伴う後の体制について ５、京都南法律事務所との顧問契約について 

議題１、３について玉井理事が、議題２、４、５について梅原代表理事が報告、協議

しました。協議の内容は以下のとおりです。 
 

協議事項 

１、松岡事務所業務委託契約を解除及び新規業務委託契約先について 
  前回の理事会で松岡監事から報告された「来年 3月で松岡事務所との業務委託契約を解

除する」について、後の財務等業務委託契約について税理士法人洛他と来年 4月から委託

契約をする。１２月２３日に玉井理事が松岡事務所と協議した結果、「３月まで業務契約。

以後決算処理等は、残務処理で行う。」ことなどの確認事項が報告されました。 

 

２、松岡監事の監事辞任の申し出について 
  本人は６月で辞意を表明されており、後任は来年６月の社員総会で決定することを報告。 

 

３、４月から１１月までの財務執行状況について 
  資料１、２ 2016年 11月分収支内訳書（実積値）、（概算値）、資料５ ２０１６年度

４月から１１月分についてグループごとの総括表他が報告されました。 

  報告では、全体としては当初の赤字財政を克服し黒字に転化してきているが、各グルー

プごとにみれば、赤字に転化してきているグループがあることも報告されました。 

 

４、小倉西駐輪場の１月末管理人の退職に伴う後の体制について 
  団独自措置の改善を図るため「勤務体制の変更」を実施する。「管理人は９名のローテ

ーションで勤務する。」など 12月 26日の事務局会議確認案を、12月 26日（月）午後１

時から職場全員説明会を開催。12月 26日（月）午後 3時半～事務局会議で一部変更する

ことを確認し、12月 28日（水）一部修正提案で２月１日（水）から実施することを報告。 

 

５、その他  

京都南法律事務所との顧問契約について 

  種々の問題に対応するため２０１７年１月から京都南法律事務所との顧問契約を行う

ことを報告提案。 

 

  このような報告提案の後、協議では赤字部門の市営駐輪場会計で１１月の収支で約１１

万円など７月以降赤字が続いていることから、「財政問題で、一部部門で赤字が続いてい

ることは問題であり、早急に改善策を打ち出さねば団の命取りになりかねない」との指摘

が理事からされ、次回理事会に対策案を提案することとなりました。 
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事務局からのお知らせ 
「非常勤職員の雇用継続」について 
 非常勤職員の皆様につきましては、就業規則で雇用期間は 1年と定めています。

ただし来年度も雇用継続を希望される方は、継続適任者の審査を経て来年度も雇

用を継続させていただきます。 

 つきましては、下記の日程で業務を進めさせていただきますので、ご協力をお

願いいたします。 

 ➀ 雇用継続希望者の確認・・２月初めに雇用継続希望調書を配布し２月１０

日までに提出していただきます。 

➁ 退職希望者・欠員分があれば新規団員を募集します。 

➂ 継続適任者の審査・・・・２月２５日までに事務局で実施  

➃ ２０１７年度雇用継続通知・・・・３月上旬に通知させていただきます。 

 

源泉徴収票の発行について 
 今年度から源泉徴収票を発行します。確定申告等に活用してください。 

 ２月末に各人にお渡しします。 

事務局からお知らせ 
職場異動をお願いしました。 

 室谷 正樹さん（三室戸駐輪場） → （小倉西駐輪場）2016.8.1 より異動 

 大上 修三さん（小倉西駐輪場） → （三室戸駐輪場）2016. 8.1 より異動 

 河野 幹夫さん（小倉東駐輪場） → （三室戸駐輪場）2016.10.1より異動 

 

ご苦労様でした。 中谷 道隆さん（京阪三室戸駅駐輪場）2016.9.30 退職 

 

宜しくお願いします。 

鈴木  宏さん （小倉東駐輪場）       2016.9.26 就職 

岩崎まさみさん （事務局）          2016.12.1 就職 

 


